

„Wir erkunden Neu-Anspach“ am 22. Mai 2024 um 14.00 Uhr

Im Monat Mai, wenn alles so herrlich blüht sind auch die fleißigen Bienen überall unterwegs. Ein Mitbürger unserer Stadt - Jürgen Sandermann - ist ein begeisterter Hobbyimker und möchte uns seine Imkerei in der Nähe des Westerfelder Sportplatzes mit Hingabe erläutern und den Teilnehmern seine praktischen Kenntnisse vermitteln. Diesmal übernimmt vertretungsweise Wolfgang Selling die Organisation.

Am 22. Mai 2024 um 14.00 Uhr treffen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vor dem Zentrum 60plus (Rückseite des Eingangs zum Bürgerhaus). Der Seniorenbeirat der Stadt Neu-Anspach freut sich, dass Herr Jürgen Sandermann seine Fachkenntnisse für die Veranstaltung einbringt und Wolfgang Selling in Vertretung die Organisation übernommen haben und dankt gleichzeitig Beiden ganz herzlich dafür. Teilnehmer können auch direkt zum Parkplatz am Sportplatz Westerfeld fahren. Dort ist Treffpunkt um 14.15 Uhr.

Vom Parkplatz ist es noch ein etwa 15-minütiger Fußweg zu den Bienenstöcken. Wer eine Mitfahrgelegenheit benötigt, setzt sich bitte mit Wolfgang Selling (06081-961054) in Verbindung. Der Seniorenbeirat freut sich auf eine interessante Veranstaltung mit vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Region Usinger Land.